



*Don Alonso Alvarado*

D. ALONSO DE ALVARADO  
Y ULLOA

(1539 - 1599)

D. Alonso de Alvarado y Ulloa fué uno de los Capitanes de más relieve en la historia de Gran Canaria y uno de los más ilustres soldados españoles. Nació en Valverde de Medellín, de la provincia de Badajoz, y combatió en Italia, Flandes y a las órdenes de D. Juan de Austria, contra los moriscos de Granada.

Al ser nombrado Gobernador de Gran Canaria, el 3 de Diciembre de 1594, tenía ya una personalidad bien definida. Dirigió la defensa de Las Pal-

mas contra Drake, acompañado por su Teniente Letrado el Licenciado Antonio Pamochamoso. Fué rechazado el ataque dirigido por la escuadra inglesa simultáneamente contra La Luz, Santa Catalina y las mismas playas de la Ciudad de Las Palmas.

El 26 de Junio de 1599, al rayar la aurora, se encontró Las Palmas frente a la armada de los Estados Unidos de Holanda y Zelandia, mandada por Van der Does y compuesta por 66 bajeles y diez mil hombres. Afortunadamente el holandés encontró a la Isla muy dispuesta a resistir bajo el mando de

Alonso de Alvarado. Aunque el ataque fué rechazado vigorosamente al principio, el número de los enemigos y el haber sido herido peligrosamente el propio Gobernador de Gran Canaria hizo que la avalancha invasora penetrase y tomase la Ciudad, retirándose la fuerza insular hacia la Vega de Santa Brígida, donde murió Alonso de Alvarado a consecuencia de su herida. Los holandeses fueron posteriormente derrotados en el Batán, perdiendo en esta incursión cerca de dos mil hombres.

---

Serie de 100 Canarios Ilustres  
Obsequio de "cumbre"

LAS PALMAS - 1955

N.º 9